

2023-2024年度 第1週報 No. 2223 2023年(令和5年)7月6日 第2223回 例会記録 7月14日発行

本日〈7月14日〉のプログラム

- ◆ 斉唱 「我等の生業」
- ◆ 献立 洋食
- ◆ 卓話 新年度挨拶
職業、社会、国際、青少年、S A A、プログラム



白樺林に咲くルピナス

司会 角野 弘幸 副幹事

点鐘 田中龍太郎 会長

斉唱 「君が代」「奉仕の理想」
ソングリーダー 河野 明光 会員

四つのテスト 古澤 一憲 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介 星川 隆夫 様 (例会見学者)

特別行事

◎年度始めセレモニー

◆認証状引継ぎ



2023-2024年度 R I 会長 ゴードン R. マッキナリー



世界に希望を生み出そう

第2590地区 ガバナー 樋口 明

会 長	田 中 龍太郎	会 計	長 野 毅
会長エレクト	田 口 健太郎	副 会 計	渡 邊 淳
副 会 長	友 添 辰 哉	S A A	河 野 明 光
副 会 長	月 山 勇	副 S A A	馬 場 佳 子
幹 事	加 野 亮 一	副 S A A	天 野 公 史
副 幹 事	角 野 弘 幸	クラブ会報	金 森 欣 一

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 崎陽軒本店
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 〒241-0014
横浜市旭区市沢町 772-8
TEL: 045-442-7131 FAX: 045-442-7978
創立記念日 昭和 51 年 5 月 29 日

◆直前会長・直前幹事へ記念品贈呈



◆崎陽軒様へ謝礼贈呈



◆乾杯発声



田邊正彦パスト会長

会長報告

田中龍太郎 会長

- ・2022-23年度第2590地区カバナー 志村雄治 氏 と地区幹事 小林和雄 氏よりお礼状が届いておりますのでご報告申し上げます。

幹事報告

加野 亮一 幹事

- ・次週、例会終了後に7月度定例理事会を開催致します。
- ・I Aサマーミーティング開催の案内を回覧致します。

委員会報告

R財団委員会 委員長 渡辺 好史

本年度も昨年度同様、寄付を受けております。7月のロータリーレートは\$1=145円です。本年度も引き続きご協力のほどお願い申し上げます。

米山記念奨学委員会 委員長 山田 正憲

本年度も2万円以上の特別寄付のご協力をお願い致します。

出席報告

西山 潔 出席委員長

会員総数	49名	(30+19)名	
出席会員数	33名	(21+12)名	
出席率	78.57%		
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	90.91%	前々回補正後	86.67%

スマイルボックス

河野 明光 SAA

田中龍太郎君 ①新年度第一例会となりました。皆様、一年間どうぞよろしくお願い致します。②星川隆夫様、ようこそいらっしゃいました。どうぞゆっくり雰囲気を楽しんで下さい。

田邊正彦君 本年度もよろしく申し上げます。

石川正三君 本日、急用にて欠席致します。今年度もヨロシク申し上げます。

青柳 紀君 田中丸の出航を祝して。楽しい一年にして下さい。

鴻 義久君 新年度、田中会長・加野幹事はじめ理事・役員の皆様、よろしく申し上げます。

月山 勇君 いよいよ田中丸の出航となりました。加野チーフエンジニア、一年間よろしくです。そこで、年度初めの恒例駄洒落一句「田の中より(田中) possibleの限り(加野) 繁栄を」。

矢野修二君 田中丸の出航を祝い、無事の帰港をお祈り致します。

加藤仁昭君 田中丸の出航です。役員、委員長の皆様、楽しく充実した年度になるよう期待します。

山田正憲君 田中さん、加野さん、一年間頑張って下さい。

植田清司君 田中会長、加野幹事、今年度よろしく申し上げます。新年度を祝して！

小山市康君 田中会長、加野幹事、理事・役員の皆様、一年間よろしく申し上げます。

加野亮一君 本年度よろしく申し上げます。心折れやすいタイプなので優しくして下さい。

渡邊 淳君 「新年度のお祝い」新年度の船出を心よりお慶び申し上げます。田中会長、加野幹事の活躍をお祈りします。

西山 潔君 田中会長、加野幹事、理事・役員の皆様方、一年間よろしく申し上げます。

田口健太郎君 「田中会長、加野幹事」丸の船出をお祝い申し上げますとともにお支えして参ります。

友添辰哉君 ①先週の年度末夜間例会の後、大橋会長にお世話になり、飲みすぎました。②本日より新年度です。よろしくお願いします。

金森欣一君 田中会長、加野幹事、これから一年間よろしくお願ひ致します。

馬場佳子さん 田中会長、加野幹事、本年度理事・役員の皆様、一年間よろしくお願ひ致します。

角野弘幸君 新年度！！田中会長、加野幹事、皆様、よろしくお願ひ致します。

渡辺好史君 本年度もよろしくお願ひ致します。河野さん、ビール御馳走様でした。

玉村由起さん 新年度、皆様フレッシュな気持ちでいきましょう！

河野明光君 田中会長、加野幹事、理事・役員各位、本年も昨年同様に魅力ある年度となるようご尽力下さいませ。私もその一役になれるよう努めます。”

7月6日	22件	68,000円
本年度累計		68,000円
年度目標進捗状況		+30%

止には何が必要でしょうか。例会を楽しいものにする卓話の充実も一つでしょう。会員同志のコミュニケーションを取る機会を増やす必要があると思います。これは会員全員でやらなければ効果はありません。皆様のご協力をお願ひ致します。

新会員の名前と顔、そして職業を皆で早く共有したいと思います。とにかく、例会に出席して頂く、奉仕活動に参加して頂く、そして同好会に入って頂くのも早道かもしれません。

R I会長のビジョンと地区ガバナーのテーマを機軸として、当クラブの今年のテーマ“Joy and Fun it's Rotary”「おもしろ 楽しく それがロータリー」としました。

今、我がクラブに必要なのは、親睦であり、たくさんの新しい仲間を増やす増強に力を入れたいと思います。人生の充実した時期をロータリーで、自らの力でおもしろく楽しいものにして、健全で実り多い人生にしてほしいという意味を込めました。

ロータリーの例会に出席するのが楽しい、たくさんの人と知り合えてうれしい、そして奉仕活動をみんなとするのが楽しい、奉仕をして相手が喜んでくれるのがうれしい、そんな楽しいサイクルを作りたいのです。それがロータリーではないかと思うのです。お互いの信頼関係があって、初めてクラブは一つになり、一緒に活動できると思います。

皆さん、一年後、無事に港に戻って来れますよう、ご協力のほど、よろしくお願ひ致します。

新年度挨拶

◆会長 田中龍太郎



本年度、会長を仰せつかりました田中でございます。

3年後に50周年となる歴史あるクラブの舵取りをお任せ頂き、責任の重さを痛感しております。

皆さんは、新年度になると何々丸が出港しました。などと言われますが、船は港を出発しました。田中丸は航海を始めました。船長の田中はなぜ会長を引き受けてしまったのか、と後悔し始めております。

さて、会長となったこのクラブをどうするか考えてみました。会員数は横ばいでそれほど変わっていませんが、顔触れはだいぶ変わりました。新しい会員が増えた半面、種々の事情で辞めてしまった方が多くいます。新会員のフォローと会員の退会防

◆副会長 友添 辰哉



今年度、副会長を務めさせて頂くこととなりました友添です。一年間、皆様のお力をお借りし、誠心誠意務めさせて頂きます。

副会長として、田中会長の今年度テーマ「おもしろ 楽しくそれがロータリー」の基、月山副会長と共に、楽しく明るいクラブ運営を進めていきたいと思ひます。

また、クラブ奉仕委員長として、各委員会の活動を円滑に行って頂けるよう、サポートさせて頂きます。

月山副委員長にはクラブ奉仕委員会を除く四大奉仕（職業・社会・国際・青少年）を担当させて頂きます。

理事会をスムーズに進行させる為、各委員会の意見を取りまとめ、事前に報告事項及び審議事項に目を通して頂きます。

会長不在の際は、会長の代理を微力ながら務めさせて頂きます。平素より田中会長、月山副会長とは密に連携をとり、テーマに沿った運営を心掛けて参ります。

田中会長が重点項目として会員増強・例会出席率の向上・ロータリーをもっと知ろう・奉仕活動への参加を促す事を掲げられました。おもしろく楽しいロータリー活動が出来れば、おのずと達成できる項目だと考えます。

皆様、ご理解ご協力の程、何卒宜しくお願い致します。

◆副会長 月山 勇



今年度 副会長、副委員長を務めさせて頂きます月山です。

当クラブに於いて2003～04年、石川年度にて副会長二名制度が実施されました。その後、2015～16年江森年度より二人の副会長が正副委員長となり現在に至っております。

副委員長の主たる担当は、江森年度より「会員増強及び職業分類・会員選考委員会」ではありましたが、原点に立ち戻り、また友添副会長（委員長）とも相談の上、四大奉仕（職業・社会・国際・社会）の各委員会を担当させて頂きます。

なお、他の委員会の指導並びに相談にのり、より良き方向に導きクラブ活性化に努めてまいります。

今年度、田中会長のテーマ“Joy and Fun it's Rotary”「おもしろ 楽しく それがロータリー」とあります。私も親睦なくして“継続なし”と思っはいます…… が！

ロータリーの奉仕の内にも、自分自身の生き方を見つめ直すまた、気の合った仲間作りの“場”を与えてくれる数多くの何かがあると実感しております。奉仕も蔑ろすることなく、一体感を持ち推し進めてまいります。

田中会長のエンジョイロータリーを推進する力となるよう頑張りますので、会員の皆様お一人お一人のご理解、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

◆会長エレクト 田口健太郎

この度、会長エレクトを拝命致しました田口でございます。一年間、田中会長・加野幹事を御支えすべく活動して参る所存です。

田中会長とは同年同月同期でございまして、会長職就任を大変嬉しく感じております。入会して丸18年が経過しておりますが、会長指針である“Joy and Fun it's Rotary”「おもしろ 楽しく それがロータリー」は、正しくロータリー活動を行う上での根幹であり、活動継続のためには必要不可欠な要素であ

りますので、大切にしたい部分であります。

また、今年度から「50周年準備委員会」が発足致しますが、次年度にも関わる重要な事業でありますので、精一杯御支えして参ります。



◆幹事 加野 亮一

今期、幹事を拝命致しました加野です。今年1年よろしくお願い致します。

田中龍太郎会長の元で 田中会長と一緒に 田中会長と協力しあって 田中会長と苦勞を分け合って、、、神奈川東ロータリークラブの発展のためにできる事を頑張ってやっていきたいと思ひます。

今期のテーマ「おもしろ 楽しく」を基本に会員全体がそんな気持ちになれるように、また自分自身でも幹事のお役目を「おもしろ 楽しく」そして無理せずやっていきたいです。

自分の中の個人的な目標は、「神奈川東RCの奴らってスゲ〜！皆んな仲いいし、活があるし、楽しそうだし、会員もどんどん増えてるし！神奈川東、凄いいね〜！」って言われるようなクラブにしたいと思っています。それを自分がどこまでできるか。どこまで皆さんを盛り上げて楽しく笑顔にできるか。皆さんの一体感を創りだせるか。人生の先輩であり、社会の先輩、経営者の先輩である皆さんを前にして大変僣越だと思ひますが、皆さんと一緒にお力をお借りして、どれだけの事ができるか自分の力はどれだけあるのか頑張りたいと思ひます。

皆さんには、いろいろ反感を抱くような事もあるかと思ひますが、悪気はないので優しくしてください。

心折れやすいタイプなのでよろしくお願い致します。





今年度も引き続き、会計を拝命致しました長野です。

前年1年間、クラブの財務を拝見させて頂きましたが、今年度も引き続き、収支バランスを図っていかねばなりません。そのためには、会員増強が要になってくると考えます。“おもしろ 楽しく”を実践できるようなクラブ運営のお手伝いを、会計という立場からお手伝いさせていただきます。

皆様にもご協力を賜りながら、今年度も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

ロータリーニュース

RI会長からのメッセージ

2023年7月

新たに深刻な課題に直面している中でも、ロータリーは会員と世界の人びとのために動き、恒久的な平和を築くために尽力し、すべての活動にピロニンギング(帰属意識)とインクルージョンを浸透させています。だからこそ、私はロータリーの皆さんに「世界に希望を生み出そう」と呼びかけているのです。



今年度はメンタルヘルスを支援するためのプロジェクトを優先的に行っていきます。この取り組みは、個人的にも非常に重要なものです。誰かが声もあげられずに苦しんでいるのを見守るといったのがどういうことか、私はよく知っています。また、人と人がつながりあうことの力や、こころの健康と幸せについて話しあうことの価値、予防的ケアと治療がひとりの命を救いうることをこれまで目の当たりにしてきました。

研究によると、自分の幸せを守る効果的な方法は人に親切にすることだと判明しています。そして、心の平安を得ることに

よって、私たちは世界に平和をもたらすことができるようになります。

ロータリーの本質は平和を築くことにあります。私たちの奉仕プロジェクトの多くは、積極的平和のための土壌づくりです。障壁を乗り越え、新たなつながりを築くために、ロータリーはたゆまぬ努力を続けています。今年度は、こういった大切なつながりを強化するために、会員間のバーチャルな国際交流を促進します。

平和は夢ではなく、受身的なものでもありません。一生懸命努力し、信頼を獲得し、難しいかもしれませんがオープンな会話をすることで得られるものです。平和は粘り強く、勇敢に実践しなければなりません。ロータリーの重点分野全体で私たちが行うありとあらゆる活動が、平和を可能にする希望を育む力をひそめています。

人とのつながりと目的意識が、あらゆるロータリー会員を奮い立たせてくれることでしょう。素晴らしいクラブ体験を提供できるようにクラブのリーダーが尽力すれば、より多くの会員を維持することができ、より多くの入会候補者がロータリーに関心を持ってくれます。これ以上なく居心地のよい、これ以上なく魅力的なクラブを築きあげましょう。

クラブの例会から奉仕活動まで、帰属意識を高めることが目標です。誰もが自分らしくいられる、包括的で居心地のいい環境を作りつづける必要があります。ありとあらゆる行動人が「ロータリーには自分の居場所がある」と思えるような場所にする必要があります。そうできるかどうかは私たち次第です。

今年度、私は多様性、公平さ、インクルージョンの取組に焦点を当て、全人類により良く奉仕するために、ロータリーが奉仕するコミュニティを反映するようにし、人間の持てる才能と経験のすべてを活用するための重要な方策を引きつづき講じていきます。また、女性や女兒が兼ねそなえている可能性を解き放つのを助けることによって、女性や女兒のエンパワメントを続けていきます。

今年度の旅を共に始めるにあたって、私はスコットランドの国民的詩人ロバート・バーンズを引用したいと思います。18世紀にバーンズは、全世界が親族になり、「良識と真価を全世界に広める」ことについて語っています。これはこれまでの人生で私にとって行動への呼びかけとなってきたもので、今皆さんと共有したいと思います。

内なる平和を築き、それをどんどん広めていきましょう。帰属意識を育て、ロータリーの未来を新たに思い描きましょう。ともに楽しく力を合わせて、世界に希望を生み出しましょう。

ゴードン R. マッキナリー
2023-24年度会長

クラブ会員の広場

『チョイ悪おやじの一人旅』

矢野 修二

(大井川をのぼって奥大井)

新東名一島田金谷で降りて国道473-県道-77で道の駅川根温泉で温泉に入り車内泊 翌朝6:00出発 大井川をのぼって行き途中不動の滝へ向かったが大雨で道が寸断されていて引き返し千頭駅に向かいそこから道の終り寸又峡温泉にむかう。

「大井川にそって走る大井川鐵道は人気があります。アプト式鐵道とは2本のレールの間に齒車のような刻みをつけた3本目のレールがしかれている。一度乗って見て下さい。車窓から見る風景は最高だと思います。」

道中は舗装をされていない道があり、またすれ違いができない道があります。車の慣れない方は避けた方がいいです。途中、お猿が道路脇で挨拶にきていました。県道には何回かいやな思いをしました。ナビ、地図はあまり信用しないほうが良いです。地元の人々の情報を入れるのが一番です。



川根温泉の山々



前日の雨で水がさが増えている大井川



川根温泉



朝 5 時 30 分ねぼけて足湯

次回〈7月21日〉の予定

新年度挨拶

出席、職分・会選、会報、親睦、雑誌、会増



千頭駅に止まっていたトーマスSL